



Premiere im Mai: Vienna Harley Days | 06.03.2009



Nix für Sängerknaben

Die ersten "Vienna Harley Days" finden vom 8. bis 10. Mai in Wien statt. Der Eintritt ist frei, Treffpunkt ist der Rotundenplatz im Prater.

mid/kosi

Wie für Harley-Davidson üblich, ist mit einem aktionsreichen Programm zu rechnen. Angekündigt hat sich bereits der Stuntfahrer Rainer Schwarz, der seine Motorradakrobatik vorführen wird.

Auch stehen die meisten Bikes des Modelljahres 2009 für kostenlose und unverbindliche Probefahrten bereit. An zahlreichen Ständen auf der Händlermeile finden sich zudem Bekleidung und Zubehör der Marken Harley-Davidson und Buell.

Live-Musik soll den Besuchern einheizen. Und selbstverständlich werden die Biker der Donaustadt mit einer großen chromblitzenden Parade ihre Referenz erweisen. Der Eintritt zu den Vienna Harley Days ist frei.

Gratiskaffee von Jura! - Holen Sie sich jetzt eine Gratispackung Spitzenkaffee von Ihrem Jura ...

Urlaub zum Bestpreis - Mobile Chalets an den schönsten Plätzen. Jetzt preiswert Urlaub ...

Wünschen & gewinnen - Jetzt EUR 2.000,- gewinnen und gratis Jugendkonto eröffnen!